

夏休みにしてほしいこと

校長 下松 勝浩

デューク大学のデイビッドソンという教授が、「今年小学校に入る全世界の子どもたちの65%が将来、今はまだない仕事に就く」と言っています。つまり小学生が就職する年齢になるまでのこれから15年くらいの間に、今ある半分以上の職業がなくなっているということです。教員も例外でなく「年間300~400校が廃校になる少子化社会では、知識の伝達しかできない教員は生き残れない。高校生までの知識は一つのメモリーデバイスにまとめられ検索ですぐ知識が得られる時代になる」と予想しています。他にもレジ係、電車の運転士、一般事務、小規模農家等々がなくなる職業として挙げられていました。未来予測をどう捉えるかはそれぞれですし、未来がどうなるかは究極分からないわけですが、少なくとも子供たちの将来のために、学校は今、何を教え、身に付けさせなければならないのかをしっかりと考えるべきだと改めて思いました。

しかし、時代がどのように変わろうとも変わらない基礎・基本があります。その一つが「読み・書き・考える」ことです。夏休みは、子どもの読書習慣をつけるちょうどよい機会だと考えます。毎日、読書の時間を決めて親子一緒に読むようにすると集中力も高まります。ぜひ取り組んでみてください。もう一つの基礎・基本は「自分のことは自分でする習慣」です。最近、整理整頓のできない子どもが増えていますが、これは急に身につくものではありません。幼いころからの習慣が大切です。布団の上げ下ろし、食後に食器を引く、洗濯物をたたみ自分の服をきちんとしまう、使ったおもちゃはすぐに片付けるなど、まず自分の身の回りのことは自分でする習慣をつけさせましょう。学校のある朝は時間的に余裕がなくても、夏休みならこなせるはず。夏休みが有意義な時間になるように保護者の皆様のご協力をお願いします。



写真でふりかえる6月の鹿浦小学校



修学旅行①

ジンバイザメやブラックマンタは、予想以上の大きさでまた来て見たいと思いました。(高井咲来)



歯と口の健康指導

ちゃんと磨いているつもりでも意外と汚れは残っている事が分かりそれに驚きました。(鈴木文司朗)



「HAPPAプロジェクト」

面白い形の葉っぱがあったので、どんな葉脈ができるのかこれからの学習が楽しみです。(中純香)



学校評議員会

評議員の方と一緒に楽しく会話をしながら給食を食べることができてよかったです。(義永青雅)



修学旅行②

エイサーは迫力十分でした。運気が上がると言われるシーサーに、かまれたかったです。(勝樹奈)



社会科見学

徳之島にたった1台しかない珍しい救助工作車や消防の車を見られて感動しました。(鈴木結慈朗)



トライアスロン

選手にメッセージを書いたらお礼の手紙が返ってきました。応援もいっぱい頑張りました。(中慶治)



クリーン作戦

道路にはゴミや空き缶等がいっぱい落ちていて驚きました。みんなで頑張って拾いました。(勝梓奈)



一日遠足

雨で校内遠足になったけれど、みんなで遊んだり弁当を食ったりして楽しかったです。(中蓮希)



スケッチ大会

楽しく絵を描きました。思ったような絵が描けてうれしかったです。入選するといいな。(原玲央奈)



縦割り班活動

低学年ともふれあいながら楽しく活動できました。これからも班で仲良く活動したいです。(中京介)



リュウキュウマツ

枝が落とされて2か月半が経ちました。今年の夏を元気に乗り越えていきたいと思えます。(マツ)

鹿浦小学校の取り組みを紹介します。

「HAPPAプロジェクト」とは？

鹿児島大学名誉教授小原幸三先生と一緒に進めている自然を生かし自然に学ぶ学習です。バクテリアのはたらきで、葉っぱの歯肉の部分落とし、葉脈を取り出します。それを生かしてアート作品を作ったり、紹介する活動をしたりします。「総合的な学習の時間」を中心に進めています。



鹿浦小学校のホームページには、日々の学校の様子を紹介している「ブログ」や、過去の「学校だより」その他学校紹介などを掲載しています。「鹿浦小学校」で検索するとすぐに探せます。ぜひご覧ください。
 ← トップページ画面

<7月の予定>

- 2日(日) 全島PTAバレー
- 6日(木) クラブ活動
- 7日(金) 授業参観・全体PTA・学級PTA 学校保健委員会(心肺蘇生ほか)
- 8日(土) 土曜授業 親子チャレンジ教室
- 12日(水) 代表委員会
- 14日(金) ALT来校日
- 16日(日) クリーン作戦(海岸部清掃:予定)
- 17日(月) 海の日(お休み)
- 20日(木) 終業式
- 21日(金) ラジオ体操発足式・スタート
- 24日(月)~28日(金) 教育相談週間
- 30日(日) 伊仙町ほーらい祭り(巡回補導)

<8月の予定>

- 1日(火) 出校日
- 21日(月) 出校日 PTA文化部による緑陰読書
- 22日(火) 運動会打ち合わせ(夜)

鹿浦子ども会を中心とした「夏休み朝のラジオ体操」は、7月21日から始まります。校区の皆さんも健康増進・体力向上のために、ぜひご参加ください。

